

# *La campagne d'Uribe pour discréditer la justice Colombienne est dénoncée*

---



Bogotá, 28 août (RHC)- Le sénateur opposant Iván Cepeda a dénoncé aujourd'hui la campagne de discrédit contre la justice colombienne promue par l'ancien président Alvaro Uribe qui est assigné à résidence dans une affaire pour présumée manipulation de témoins.

Uribe, sur lequel pèsent des charges de corruption et de pots-de-vin, cherche à détruire le pouvoir judiciaire en Colombie avec des attaques sur un présumé caractère politique dans son cas, a déclaré Cepeda au média iranien HispanTv.

Le congressiste pour le Pôle Démocratique Alternatif, de gauche, a ajouté dans l'interview qu'Uribe a démissionné à son poste au Sénat pour chercher un terrain juridique favorable à sa personne pour éluder la compétence de la Cour Suprême.

Les avocats du fondateur du parti au pouvoir Centre Démocratique, de droite, essaient de faire passer le procès pénal de la Cour Suprême au Bureau du Procureur avec l'argument selon lequel son assignation à résidence est due à des considérations inadéquates de la Cour.

Cepeda a commenté à ce propos que l'ex-président est seulement d'accord avec la justice quand elle prend des décisions de sa convenance et étant donné qu'il n'en est pas ainsi il cherche à détruire le pouvoir judiciaire.

Le sénateur a également reconnu le travail de magistrats de la Cour Suprême et d'autres instances qui livrent une lutte pour la vérité, la justice et la réparation des victimes.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/232547-la-campagne-duribe-pour-discrediter-la-justice-colombienne-est-denoncee>



**Radio Habana Cuba**